

めばえ



令和2年10月6日(火)
東北文教大学附属幼稚園
はな1組だより

先日はお忙しい中、運動会にお越し頂きまして、ありがとうございました。子ども達は初めての運動会をとて心待ちにしながら、日頃の運動会ごっこを楽しんでいました。当日は、新型コロナウイルス感染症予防として、人数制限や検温等、ご迷惑をおかけしたところがたくさんあったことと思いますが、保護者の方のご協力のお陰で無事に運動会を行うことが出来ました。本当にありがとうございました。

～実りの秋～戶外遊びに夢中です！



うんてい、虫探し、栗拾い、ノラネコぐんだんごっこ、バーベキューごっこ、追いかけごっこなど、



思い思いに好きな遊びを楽しんでいます★



立派な栗がなっています！



戶外遊びを楽しみにしている子ども達は、外遊び用靴を履くと、好きなところに行って遊んだり、友達と一緒に「今日〇〇して遊ぼう。」と誘い合ったりして遊んでいます。言葉でのやりとりを楽しみ姿や、生き物や草花に興味を持つ姿、ノラネコぐんだんに変身してお家ごっこをする姿など、何とも微笑ましい姿がいっぱいです。

遊びも充実してくる秋の季節。子ども達の興味・関心がどこに向いているのかを探りながら、一緒に楽しみ、遊びを深めたい広げたい面白さを味わえるように関わっていきたく思います。



そして、室内遊びでも様々な遊びが盛り上がっています！

お母さんよ～！



魚釣りが始まりました！



お化け屋敷作りも・・・！



再び色水実験！絵の具遊び！



段ボールでのお化け屋敷作りや、隠れて遊ぶことも楽しむ姿が見られます。担任がカラービニールを用意してみたところ、「水色の屋根がいい！」「僕もやりたい！」と、自分たちで屋根作りを始めました。友達と同じ遊びを楽しむ姿に嬉しく思い、自分達でアイディアを出しながら遊ぶ姿に感心したところです。

興味を持った遊びに夢中になったり、友達と一緒に遊んだりすることが大好きなはな1組の子どもたちです。友達との関わりや友達への思いが出てきた分、思いがぶつかり合ったり、反対にすれ違ったり、様々な経験をしているところです。様子に合わせて担任達が間に入っていますが、今後も「こうしたかったのね。」と受けとめたり、「そんな時もあるよね！」と、時には背中を押したりして友達関係を見守っていきたく思います。